

<報道発表資料>

八潮市新型コロナウイルス対策本部長



市職員が新型コロナウイルスに感染

令和3年8月14日、スポーツ振興課に勤務する職員が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

文化スポーツセンター及びエイトアリーナの業務は、スポーツ振興課職員の一部を自宅待機とした上、8月15日以降も通常どおり行います。

1 患者の概要・症状、経過

① 概要

スポーツ振興課に勤務する職員

② 症状、経過

8月12日（木） 発熱

8月13日（金） PCR検査

8月14日（土） PCR検査の結果、陽性

③ 勤務状況等

8月11日まで通常勤務（勤務中はマスクを着用）、以降は勤務しておりません。窓口業務はほとんど行っておりません。

通勤は自家用車を使用

2 市の対応

文化スポーツセンター及びエイトアリーナの業務は、スポーツ振興課職員の一部を自宅待機とした上、8月15日以降も通常どおり行います。

保健所と協議しながら対応してまいります。

なお、スポーツ振興課では、毎日、清掃・消毒を実施しておりますが、さらに、当該職員が従事した区画を中心に消毒を行いました。

問い合わせ先

職員関係：市民活力推進部（副部長 恩田 内線 284）

感染対策関係：健康福祉部 新型コロナウイルス対策課（課長 遠藤 内線 246）